

A pesar de que ha descendido en Castilla-La Mancha

El desempleo aumenta en Albacete en septiembre

Pese a que Castilla-La Mancha ha sido de las pocas regiones en las que el paro descendió en septiembre, la provincia de Albacete ha registrado un aumento de la cifra de desempleados de 119 personas, lo que significa un incre-

mento de casi un punto.

Respecto a los sectores, los de agricultura e industria consiguieron generar trabajo. Sin embargo, la construcción y el sector servicios incrementaron notablemente las cifras de desempleo.

Todavía no se ha esclarecido su muerte

Jian Cui es enterrado acompañado de sus amigos

El pasado sábado por la noche, Jian Cui, de 15 años, hijo de los dueños del restaurante Pekín de la Avenida de España, falleció en un desgraciado accidente, ocurrido en el cruce de la circunvalación con la citada calle.

La confusión invade aún lo ocurrido, ya que no está claro si el conductor del vehículo que golpeó la moto del joven era hombre o mujer, así como si alguno de los dos vehículos se saltó un semáforo. Sus



familiares solicitan la colaboración ciudadada para establecer los hechos.

Unos doscientos compañeros y amigos de Jian Cui guardaron silencio ante un ramo de flores colocado al pie del fatídico semáforo como homenaje al fallecido.

El paciente. atendido hasta su recuperación total

El Instituto Oftalmológico, de los más modernos de Europa

El Instituto Oftalmológico de Albacete es uno de los más modernos y avanzados centros europeos especializados en el estudio, diagnóstico, tratamiento y cirugía de las enfermedades de los ojos. Dispone de uno de los más modernos quirófanos de cirugía ambulatoria y de día. En él se realizan intervenciones con anestesia local y rápida rehabilitación para que

el paciente regrese a su domicilio tras la operación.

El Departamento de Atención al Paciente supervisa el período que transcurre desde la llegada del paciente al centro, hasta su total recuperación. De esta forma, el tratamiento de las enfermedades se desarrolla teniendo en cuenta la máxima calidad asistencial.

Tras 25 años de afiliación

El histórico socialista Delgado se da de baja

Debido al "alejamiento de los ideales"

El que fuera diputado constituyente más joven, 28 años entonces, y concejal del Ayuntamiento de Albacete en dos ocasiones, Francisco Delgado, ha presentado su baja en el Partido Socialista tras veinticinco años de militancia. Siempre en el ala crítica del partido, ha representado en los últimos años a la corriente Izquierda Socialista, ya ahora ha decidido causar baja en el partido debido al "alejamiento de los ideales socialistas" y las "actitudes" de los dirigentes. El texto de la carta que a dirigido con tal fin a la Dirección de la Agrupación Local de Albacete es el que sigue:

"Después de haberlo meditado con tiempo y calma he tomado la dolorosa y difícil decisión de solicitar la baja del Partido. Han sido más de 25 años de afiliación (...) Mis discrepancias, acertadas o no, las he hecho saber siempre. Aunque esta actitud crítica y leal me ha reportado, sin embargo y en muchos momentos, el alejamiento de los lugares de la toma de decisiones (...)

Nunca hay una sola causa cuando se toma una decisión de esta magnitud y menos en mi caso, que tan dentro llevo la ideología socialista, por ello creo necesario indicar unos escuetos apuntes, a modo de ejemplo. Mi decisión no es sólo consecuencia de los últimos avatares. Se remonta a cuestiones como: la posición ante la OTAN; actitudes sesgadas en la política laboral; ciertas decisiones relacionadas con la educación, la economía, el mercado de trabajo, las migraciones, la planificación familiar o la ordenación del territorio. También han pesado los temas, demostrados y no asumidos, de casos de corrupción. De cómo se va consumando un alejamiento de los ideales socialistas para abrazar una tendencia neoliberal, sin modelo de Estado redistribuidor. De cómo se abandona la modernización y democratización de las estructuras orgánicas del Partido (...) De cómo se consuman acciones políticas muy importantes, cuyas decisiones las toman un grupo muy reducido de personas, sin debates internos e incluso incumpliendo programas y re-